

María Luisa Soto Martínez

Una mujer que ha dedicado su vida al deporte.

En la década de los 60, concretamente en el año 1967, cuando gracias al gran tenista Manuel Orantes, el tenis empezaba a despuntar en España, ella junto con un grupo de amigos empezaron a interesarse por este novedoso deporte. Les fascinaba ver a este deportista de élite conseguir la victoria en el Open de Australia, y aunque entonces la televisión se veía en blanco y negro ellos disfrutaban con intensa emoción este deporte.

Y así fue como ese grupo de amigos quisieron hacer realidad su sueño deportivo del tenis, improvisando pistas detrás de la Iglesia de Cristo Rey. Allí comenzaron a jugar, a progresar a través de los aciertos y errores de su autoformación.

El grupo fue progresando y creciendo, y con el apoyo de Pedro Martínez surgió el Club de la Quinta disponiendo así de pistas adecuadas y en buenas condiciones.

Poco a poco, este deporte comenzó a tener seguidores y pujanza en nuestra localidad, organizándose los primeros torneos de envergadura.

Ella junto a su marido, siguieron esta práctica deportiva, a donde la vida los llevo. No dejaron de participación en grupos de tenis, tanto en Cataluña y Zaragoza, donde se hicieron socios del Club Stadium Casablanca y donde la amistad, el compañerismo y la unidad motivaban este sentimiento deportivo.

Recuerda con mucho cariño los buenos momentos de su participación en los campeonatos femeninos de España y Aragón, consiguiendo algún que otros campeonatos y subcampeonatos, con la satisfacción de ganar el campeonato de Aragón en la categoría de veteranas.

Se mostró muy sorprendida, cuando desde la Concejalía de Igualdad, le llamaron para darla a conocer la propuesta de su candidatura al mural. Sobre todo, por comprobar que la sociedad de Lorca se acordaba aun de ella, después de tantos años de ausencia. Y además por algo, que ni siquiera sus nietas y nietos sabían de ella.

Es, pues, precisamente por su dedicación al deporte, en concreto al tenis, por haber sido una de las mujeres pioneras del tenis en la localidad, ayudando a construir las primeras pistas en Lorca, así como a organizar los primeros clubes, ser un ejemplo de deportista, que le acompañó allí donde la vida la llevo, participando en diferentes campeonatos femeninos y alzándose con alguno de ellos. Es por todo ello, por lo Doña María Luisa Soto Martínez es merecedora de figurar en el Mural de Mujeres Esenciales.